

Visitan tripulantes de velero alemán provincia cubana



Pinar del Río, Cuba, 6 feb (RHC) Los 33 tripulantes del [velero alemán Thor Heyerdahl](#) comenzaron este martes su visita a la provincia cubana de Pinar del Río, tras desembarcar por bahía de Corrientes.

Funcionarios del [Instituto de Amistad con los Pueblos](#) (ICAP) precisaron que en la [península de Guanahacabibes](#), los ocupantes del buque escuela recibieron una amplia explicación sobre las características del territorio.

Luego de cubrir en bicicleta la distancia hasta la urbe vueltabajera, los visitantes fueron recibidos en el instituto preuniversitario de ciencias exactas ([IPVCE](#)) [Federico Engels](#) donde socializarán con sus educandos, recibirán clases de español, geografía e historia y tomarán parte en certámenes deportivos y espectáculos culturales.

La directora del proyecto Clases bajo vela, Ruth Merk, consideró que visitar Cuba, práctica que realizan desde hace 10 años, posibilita a estudiantes y profesores conocer la realidad de la nación antillana, a su pueblo y costumbres.

Para Félix Stimpfle, adolescente integrante del colectivo germano, la experiencia es única pues da el privilegio de recibir la hospitalidad que caracteriza a los cubanos.

El velero Thor Heyerdahl partió de Alemania en octubre último con el propósito de visitar varias naciones.

El programa de sus tripulantes en el país incluye recorridos al valle de Viñales, museos y sitios de interés histórico e intercambios con representantes del ICAP.

Su partida está fijada para el próximo día cuando se dirigirán a las islas Bermudas, en la comunidad caribeña. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/154487-visitantes-tripulantes-de-velero-aleman-provincia-cubana>



Radio Habana Cuba